



CGT FINANCES PUBLIQUES: Site de Morlaix

ALLERGIES apparues à Morlaix depuis le retour au Pouliet

Certains collègues morlaisiens, particulièrement, semble-t-il, en poste au rez de chaussée, connaissent des apparitions pour les uns ou des aggravations pour les autres d'allergies respiratoires.

Le fait que dans certains cas ces manifestations disparaissent après le départ du site et que, dans d'autres cas, ces manifestations n'avaient jamais été ressenties auparavant invite à suspecter des émanations de certains produits dans les locaux.

S'agissant d'un local neuf avec du mobilier neuf, il n'est pas exclu qu'un dérivé du formol soit la cause de COV - Composés Organiques Volatiles. Un mauvais réglage le cas échéant de la VMC pourrait concentrer les émanations en certains endroits.

Le principe d'une réunion a été proposé par des agents concernés. Cette bonne idée a été reprise aujourd'hui par les O.S. "Solidaires" et "CGT".

Une réunion vendredi 3/09/ de 11H00 à 11H30 a ainsi été obtenue du l'Adjoint du Responsable du Site, Mme SALLOU Michèle.

Le but est de faire s'exprimer les agents, dans les limites de la discrétion médicale bien entendu, afin surtout de les inviter à annoter collectivement le Registre H.S.. Il est envisagé ensuite de faire mesurer la nature et le niveau des émanations ainsi que le réglage de la VMC.

Si aucune mesure n'est prise ensuite, nous serons fondés en CHS, au vu du registre, à revendiquer les mesures à prendre nécessaires.

Cette réunion ne pourra avoir d'effet que si les agents y participent.

Jean-Luc CAPELLE

Représentant de la CGT Finances au CHS